PERIÓDICO

infobae

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

06-10-24

LEGISLATIVO



Murió Ifigenia Martínez a los 94 años

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados estuvo presente en la toma de protesta de Claudia Sheinbaum

Por Matías E. Araujo



Se ha reportado la muerte de **Ifigenia Martínez** a los 94 años, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputas, a unos días de haber entregado la banda presidencial a **Claudia Sheinbaum**, siendo ella quien anunció la noticia a través de redes sociales.

La presidenta constitucional de México informó del fallecimiento de quien fuera **Senadora de Morena** de 2018 a 2024, encargada de su investidura el pasado 1 de octubre, en la ceremonia realizada en la Cámara de Diputados. En un evento en donde se le pudo ver con complicaciones de salud y dificultades incluso para mantenerse de pie.

"El 2 de junio voté por Ifigenia Martínez, una mujer consecuente y de convicciones. El 1 de octubre **recibí la banda presidencial de sus manos**. Hoy nos dejó. Le envío a su familia, compañer@s y amig@s todo mi cariño y solidaridad. Hasta siempre querida maestra Ifigenia", compartió Sheinbaum Pardo en su cuenta de X.

Hasta el momento se desconoce la causa de su muerte, sin embargo, de acuerdo con diversos medios, murió acompañada de sus seres queridos. En días previos, se había informado que se encontraba delicada de salud debido a **problemas relacionados con su edad.**

De la misma manera, Ricardo Monreal compartió la noticia a través de su cuenta oficial, en la que confirmó que fue la misma familia de la maestra Ifigenia Martínez quien se lo comunicó.

"Con profunda tristeza comunico el sensible fallecimiento de la maestra **Ifigenia Martínez y Hernández**, presidenta de la Cámara de Diputados, información que me ha confirmado su familia. Que descanse en paz tan extraordinaria mujer y sus seres queridos encuentren pronta resignación", agregó el diputado de Morena, el cual hace unos días había reportado que el estado de salud de la exsenadora era delicado.

PERIÓDICO

infobae

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

06-10-24

LEGISLATIVO



Pese a esta información, estuvo presente en la **toma de protesta** de Claudia Sheinbaum como la primera presidenta de México, aunque utilizó oxigeno durante todo el evento. Además, su estado no le permitió colocarle la banda presidencial a la mandataria.



¿Quién era Ifigenia Martínez?

Ifigenia Martínez era la presidenta de la Cámara de Diputados, previo a ello fue senadora de Morena de septiembre de 2018 a agosto de 2024. Se destacó en la política mexicana por se una de las fundadoras del Partido de la Revolución Democrática (**PRD**).

De acuerdo con su perfil publicado en el Sistema de Información Legislativa (SIL) era egresada de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), dónde estudió la licenciatura de Economía, además de una maestría y doctorado en Economía en la **Universidad de Harvard.**

De la misma forma, fue economista de la división de estudios económicos de la Unión Panamericana Washington y catedrática de la asignatura Finanzas Públicas en la UNAM. Además, fue investigadora en el Instituto de Investigaciones Económicas de la UNAM y profesora del Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos (CEMLA).

Fue militante del PRI de 1966 a 1988, año en que se apartó para fundar el PRD. En 2014, ante la creación de Morena, decidió acompañar a Andrés Manuel López Obrador en su búsqueda de la Presidencia de la República.

Murió Ifigenia Martínez a los 94 años - Infobae